

「平尾祭⑥～演劇同好会・よさこいソーラン部編～」



2日目ステージ発表
演劇同好会

「食の祭典 平尾祭」二日目10月12日(土)、ステージ発表もフィナーレの時が近づく。奇想天外の演劇同好会の演劇には先生方も飛び入り出演。よさこいソーラン部の圧巻の演舞に会場が一つになる。平尾祭第6弾では、演劇同好会の自作演劇、大トリのよさこいソーラン部の演舞、模擬店二日目の様子、生徒の感想文をお届けします。

「来年も楽しい思い出を作る平尾祭」 1年A組 室津 結菜

高校生になっての初めての文化祭は、中学校とは違って初めて模擬店を経験することになりました。また今年はクラスTシャツを作成し、デザインを井川先生の顔にしました。家で部屋着として着ています。可愛くてお気に入りです。一日目は模擬店をたくさん回りました。またステージ発表では、最初の個人パフォーマンスを先輩たちが盛り上げてくれました。ハロウィンの仮装では、ウサギをしました。

二日目はスマブラ王者決定戦がめっちゃ盛り上がりました。私も誰が優勝するのかワクワクしながら見ていました。平尾祭を行った二日間、本当に充実していました。来年は1Aのみんなと同じクラスになることはないけど、来年は新しいクラスのみんなと力を合わせて協力し、楽しい思い出を作っていきます。



「もしも仰星の先生が一人しかいなかったら」を熱演

「来年も楽しみな平尾祭」 1年A組 梶原 桃香

高校生になって初めての文化祭がありました。仰星学園高校では久しぶりの模擬店が開催され、とても盛り上がった文化祭になりました。ステージ発表では、初日と二日目それぞれの個性を發揮したボリュームのある出し物が盛りだくさんでした。

特に印象に残ったのは、軽音楽部の演奏と個人パフォーマンスの二つです。軽音楽部の演奏は、音の粒がきれいに重なりすっかり引き込まれました。弾き語りも歌声とギターの音色が、これもまたきれいで感動しました。個人パフォーマンスでは先輩方が堂々とステージの上に立ち、自分ならではの特技、個性を惜しみなく出し切ったパフォーマンスを披露していました。歌声やダンスも先輩ごとに違って、先輩方のことを少し知ることが出来ました。

この文化祭を通して、仰星学園高校の魅力を深く知ることが出来ました。来年以降の文化祭も楽しみです。



前日に決まった先生方も飛び入り出演

「魅力がいっぱい詰まった平尾祭」

1年A組 Yさん

高校に入学して初めての文化祭は、ステージも模擬店もクラスや個人の魅力がたくさん詰まったものだったので、二日間ずっと楽しかったです。高校ならではのクラスごとの模擬店は、どれも個性豊かでおしかったです。

そして特に思い出に残っているのはステージ発表です。その中

でもダンス部のステージが一番印象深かったです。可愛さの中に力強いかっこよさが感じられて、一気にそのパフォーマンスに夢中になりました。個人パフォーマンスでは、3年生の先輩のダンスパフォーマンスがかっこよかったです。ステージ発表は素敵な出し物がたくさんで、どれもよかったです。(次頁へ)



先生も飛び入り参加し会場は一気にヒートアップ

2日目ステージ発表
よさこい・ソーラン部
「かみどん」「福の神」「黒田節」



高校初の文化祭では、クラスで協力してお店を盛り上げたり、みんなと一緒に楽しくステージを見て盛り上げたりして楽しいばかりでした。来年以降の文化祭も楽しみです。

「模擬店で楽しんだ平尾祭」 1年A組 Iさん

中学校時代、私はあまり学校へ行けてなかったので文化祭が初めてでした。文化祭で思い出に残ったことは、模擬店を友だちと一緒にまわったことです。一日目は自分のクラスの模擬店がなかったので、他のクラスの模擬店をまわりました。フルーツサイダーやクロッフルなどを食べました。とてもおいしかったです。

二日目は、自分のクラスの模擬店と部活のステージ発表がありました。クラスでは「フランクフルト」を売りました。マスタードをかける時に上手にかけられて嬉しかったです。二日目も他のクラスの模擬店をまわりました。パフェや肉串などを食べました。また食べたいです。模擬店の後にはステージ発表がありました。ゴスペルクワイア部としてステージに出ました。ステージに出るのは初めてだったので、とても緊張しました。でも楽しかったです。また来年も楽しみたいです。



「充実した二日間の平尾祭」 1年B組 Hさん

仰星学園高校に入学して初めての文化祭は、とても充実した二日間になりました。文化委員になってよかったことは、みんなで協力して平尾祭の看板作りを早く終わらせたことです。一日目はビビンバ丼を食べました。他のものもおもしろかったので、来年はたくさん買いたいです。

二日目は自分のクラスがお店を出す番で、たくさんの人に買ってもらえるように呼び込みをして、たくさん売れてよかったです。来年はもっと買ってもらえるようにがんばりたいです。



「一致団結して頑張った平尾祭」 1年B組 阿部 恵海

高校に入学して初めての文化祭では、B組の仲間たちと一致団結して楽しむことができました。私のクラスでは、パフェを皆で協力して作りました。模擬店の前には行列ができ、パフェの券を購入してくださった方が商品を持って笑顔で去っていくのを見て、私は皆で頑張って準備してよかったと心から思いました。

またステージ部門での合唱「僕のこと」が成功してよかったと思いました。来年、再来年も皆で一致団結し頑張りたいと思います。



1A「フランクフルト」



またステージ部門での合唱「僕のこと」が成功してよかったと思いました。来年、再来年も皆で一致団結し頑張りたいと思います。



1B「パフェ」